

ABSTRAK

As'adiyah, 2024, Pesan-Pesan Dakwah Habib Husein Ja'far Al-Hadar Dalam Konten "Log In" Episode 30 di Youtube Deddy Corbuzier, Skripsi, Program Studi Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin dan Dakwah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Uswatun Hasanah, MA. Hum.

Kata Kunci: Pesan Dakwah, Konten *Log In*, Model Komunikasi SR

Dakwah merupakan suatu ajakan kepada seseorang untuk melakukan *amar ma'ruf nahi mungkar*, sedangkan pesan dakwah adalah sesuatu yang disampaikan oleh Da'i kepada *Mad'u* dalam bentuk lisan, tulisan, tingkah laku dan sebagainya yang dilakukan secara sadar yang bersumber dari Al-Qur'an dan Sunnah. Penelitian ini mengkaji tentang konten *Log In* Episode 30 yang diisi oleh Habib Husein Ja'far Al-Hadar sebagai pemeluk agama Islam dan Onadio sebagai pemeluk agama Katolik. Masalah penelitian ini adalah: Bagaimana pesan-pesan dakwah Habib Ja'far dalam konten *Log In* episode 30 di youtube Deddy Corbuzier? Bagaimana respons audiens terhadap dakwah Habib Ja'far Al-Hadar dalam konten *Log In* Episode 30 dengan menggunakan model komunikasi S=R?.

Penelitian yang digunakan dalam peneliti ini adalah pendekatan kualitatif dengan jenis kepustakaan. Untuk mengetahui pesan-pesan dakwah Habib Ja'far dan respons audiens terhadap dakwah Habib Ja'far dalam konten *Log In* episode 30, peneliti menggunakan teori model Komunikasi *Stimulus Respons* (S-R). Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menonton video konten *Log In* episode 30 secara berulang, menggunakan dokumentasi berupa *screenshot* video konten *Log In* episode 30, mencatat hal yang diperlukan, dan literatur lainnya seperti membaca buku, artikel jurnal, berita dll.

Hasil dari penelitian ini adalah pesan dakwah Habib Ja'far Al-Hadar dalam konten *Log In* eps 30 terdiri dari pesan dakwah tentang busana *performance* Habib Ja'far yang menampakkan kesederhanaan dan keselerasan dengan para pemuda sesuai dengan segmentasi dakwah Habib Ja'far, pesan dakwah tentang akidah yang menjelaskan tentang perintah Allah sesuai rukun iman, pesan dakwah tentang syari'ah yang menjelaskan tentang pedoman dalam menaati aturan dan hukum Allah SWT, pesan dakwah tentang akhlak yang menjelaskan tentang tingkah laku yang sejalan dengan peraturan syari'at islam. Sedangkan respons audiens terhadap dakwah Habib Husein Ja'far Al-Hadar membawa hal yang positif, mulai dari materi dakwah yang disampaikan dapat mengedukasi para penonton, menambahkan banyak ilmu tentang toleransi agama dan menciptakan spiritual *journey* yang baik sehingga membuat audiens sadar dan kembali lebih baik pada sang penciptanya.

